

3年生の活動



5月18日、講師に進駿堂楽器・瀬尾先生をお招きして、リコーダー講習会が行われました。まず、瀬尾先生は、たくさんの種類のリコーダーを見せてくださいました。高くてかわいい音が出るものや、低くて大きいものなど、いろいろです。3年生が学習するのは「ソプラノリコーダー」です。

いよいよ音を出してみます。初めてのリコーダーにドキドキわくわく。なかなか上手です。「シ」の音だけで出来ている曲を演奏してみました。だんだん慣れてくると、もっと速いテンポでやりたい！というリクエストも出るほどになりました。



リコーダーを吹くときは、シャボン玉を吹くときのように優しく息を吹きます。「タンギング」という、吹き方も教わりました。先生が「タンギング」でリコーダーを吹くと、すばらしい音色が・・・！「おお～」という声が3年生からあがりました。

最後は、瀬尾先生の演奏も聴かせていただきました。なんと、2本のリコーダーを同時に演奏しています。これには3年生もびっくり。リコーダーのお手入れの仕方もしっかり教わって、授業を終えました。これから、本格的に学習していくことになります。リコーダー名人を目指したいと思います。